学校教育目標:自ら学び、心豊かに成長し続ける児童の育成



白石町立六角小学校便り

## 第7号 令和 5年 7月19日 文責:校長 日髙祐子

六角小 IIP https://www.education.saga.jp/ hp/rokkaku-e/

## ~1学期のご支援に感謝しています~ 明日は終業式



明日は、1学期の終業式です。4月に入学した1年生もすっかり学校に慣 れ、友達や上級生と元気いっぱいに過ごしています。今学期は新型コロナ ウイルスが5類に移行し、体験的な学習も徐々に充実させていくことができ ました。授業参観や運動会もたくさんの方においでいただくことができるよ うになり、学校が活気づいたように感じています。保護者様や地域の皆様 には、いつもご理解とご協力をいただき、円滑な学校運営をすることができ ました。心より感謝申し上げます。また、大雨等天候に伴う対応が多い今学 期でしたが、臨機応変に対応していただきありがとうございました。

さて、明日の終業式では、子どもたちに「充実した夏休みにするために何 か一つチャレンジをしよう」ということを話そうと思っています。マザーテレサの次の言葉を、具体例 を交えながら紹介する予定です。

> 思考に気をつけなさい、それは、いつか言葉になるから。 言葉に気をつけなさい、それは、いつか行動になるから。 行動に気をつけなさい、それは、いつか習慣になるから。 習慣に気をつけなさい、それは、いつか性格になるから。 性格に気をつけなさい、それは、いつか運命になるから。

普段の思考や言動がいかに大切かを気付かされる格言だなと思います。「運命」というと、とても 大きなことのようですが、なりたい自分になるためには、身近なこと、日常のちょっとしたことを変え ることから始まるのだと、この格言は言っているような気がします。この長期の休みでは、学校以外 での様々な体験をする絶好の機会です。自分が決めて、行動しなければ何も始まりません。主体性 (自分)が鍵になると思います。「○○をがんばるぞ~!」と決めたものの、「あ~、できなかった・・・」 と、しょんぼり夏休みを終えないでいいように、『自分チャレンジ』の鍵になる話にしたいと思ってい ます。ご家庭で夏休みの計画を話すときに、どんな『自分チャレンジ』をするのか、お子さんと話題に していただけるとありがたいです。

## ~こんなことも ありました~ 1学期の振り返り



【6年生】4月7日「初志貫徹」 この日の気持ちを思い返しな がら、日々がんばっています!



【4年生】5月6日「運動会の練習 風景」…4年生が3年生にスーパ ーハリケーンの仕方を教えている 様子。分かりやすい説明に感心!



【3年生】5月「面浮立」 中学年の仲間入り。かっこよく 踊りました!



【2年生】6月21日 「レッツゴー 町たんけん!」 みんなで町探検に行きました!



【5年生】6月23日「さがびよりを 植えました!」…今年も、大串峰雄さ んの田んぼで田植え体験をさせてい ただきました。



【1年生】6月30日 「給食試食会」…子どもたちの 給食の様子の参観、試食会& 食育講話をしました。



## ~笑顔でチャレンジ~ 「キラリ☆六角っ子」

6年 さん

毎朝、登校時にビニール袋を持参していました。晴れ の日も小雨の日も。なぜでしょう?たずねてみました。

【Q1】どうして袋を持ってきているの?

【答え】拾ったごみを入れるためです。

【Q2】いつごろから? 【答え】5年生の3学期からです。

【Q3】なぜ、ごみを拾いながら登校しようと思ったの? 【答え】5年の冬休みに、ボランティア活動の本を読んだこと がきっかけです。自分の町にもごみのポイ捨てがあるなと いうことに気づいて、お母さんから、このままゴミだらけに

なったら気持ちよく住めなくなるねと言われました。ごみのない町にするために、自分にできることをし ようと決めて、ごみ拾いをしています。

【Q3】今、何か思っていることがあったら教えてください。

【答え】自分の町に気持ちよく住み続けられるようにしたいです。ごみをポイ捨てしている人がいること や、ごみがあることに気づいてほしいなと思う。ごみを拾う人が増え、ごみを捨てる人がいなくなるとい いなと思います。

★ まさしく、「自分で考え、自分から動く」を体現している瑠星さんですね。ボランティア活動の本 から単に知識として学ぶだけでなく、考えて行動に移し、継続している姿に感心させられました。 およそ半年続けていることになりますが、きっとご家庭での会話や温かな見守りがあるからだ ろうなと思いました。また、自分の住む町を大事に思う気持ちは、かけがえのないものだと改め て感じました。キラリと輝く六角っ子の姿にとても嬉しくなり、紹介させてもらいました。

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* 〈お知らせ〉

六角小学校の学校ホームページ (HP) には、毎月の学校便りを掲載していま す。印刷になると、写真等はどうしても不明瞭になってしまいますので、可能であれ ばそちらもご覧いただければと思います。

また、7月10日に令和5年度第1回いじめ防止対策委員会を行いました。外部 委員の皆様に本校の取組について説明する際に用いた「六角小学校いじめ防止 基本方針」は、HPの「教育活動」のところに掲載しています。その他、「令和5年 度学校評価計画」等も掲載していますので併せてご覧いただけますと幸いです。



(※学校 HP はこちらの QR コードからどうぞ **1**)